



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 31

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los treinta días del mes de abril del año dos mil veinticuatro, siendo la hora once treinta, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Juan Varela, Dr. Martín Atilio, Sr. Darío Arrigoni y Sr. Tomás Larregui.

No asisten, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Antonio Pereira y Sr. Javier Pintos.

En el acta y en sus funciones el funcionario Sr. Gustavo Ruiz.

MINUTO DE SILENCIO

El Sr. Sosa refiere al fallecimiento del Cnel. Héctor Lazcano, quien fuera un destacado deportista y dirigente, habiendo ocupado la Presidencia de la Organización durante cuatro períodos en la década del 90.

El Consejo, en su memoria, realiza un minuto de silencio.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad, el acta N° 30 correspondiente al 25.04.2024.

ASUNTOS ENTRADOS

076 – Liga Dptal. de Fútbol de Río Negro solicita ampliación plazo para comunicar el campeón de Fútbol Femenino local para la próxima Copa de Clubes de OFI. Pasa a la Comisión de Fútbol Femenino.

077 – Confederación del Litoral solicita informe ingresos y egresos del Cto. de Selecciones. Se resolvió coordinar una reunión con todas las Confederaciones para el día 14 de mayo a la hora 10:30, para informarles.

078 – Liga Regional de Fútbol de Cerro Chato comunica afiliación Club Racing. Se registra.

079 – Club Darling de Canelones solicita inspección cancha Club Liverpool. Se coordinó con la Liga, la inspección para el día jueves en la mañana. Concurrirán los Sres. Larregui y Alaniz.

COPA DE CLUBES

Se informa que está prevista una nueva reunión con los clubes para la hora 13:30.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Se resolvió no exigir para esta primera fecha el uso obligatorio de los logos publicitarios. Para la segunda fecha se comenzará a controlar su uso, aplicándose las multas previstas en caso de incumplimientos.

Se autoriza que para esta primera fecha los clubes locatarios puedan acordar con los cable operadores de su localidad para transmitir el partido localmente, siempre que cumplan con las condiciones que se indicaran en un comunicado.

Se trata el pedido de tres clubes que solicitan corregir o agregar jugadores en las listas del torneo. Al estar las listas cerradas, luego de vencido el plazo, se resuelve no hacer lugar a lo solicitado.

FÚTBOL SALA

Se recibe en sala al Sr. Guillermo Senosiaín, integrante de Desarrollo y de la Comisión de Fútbol Sala, quien da cuenta de los avances que se han obtenido.

Se plantea la necesidad de incorporar más personas para trabajar en tribunales, comisiones, etc.. Hay personas con experiencia en la disciplina que ya se han ofrecido para trabajar. Se elaborará una ponencia a efectos de presentarla al Congreso.

El Sr. Senosiaín solicita hacer un llamado a interesados en participar en un primer Torneo Femenino de Selecciones de Fútbol Sala. Se aprueba hacer el llamado, con una fecha tentativa de inicio para las primeras semanas de julio.

Se resuelve incorporar al Sr. Alaniz a la Comisión de Fútbol Sala, y se trabajará en la elaboración de un proyecto para difundir esta disciplina entre las Ligas que aún no se han integrado.

Se agradece al Sr. Senosiaín, quien se retira de sala.

ASUNTOS VARIOS

DEMORA CARNÉS DE DEPORTISTAS

Al mantenerse la demora por parte de SENADE en dar respuesta a los trámites que se cargan en el sistema, actualmente en el orden de los quince días, se resuelve extender y por última vez, la medida tomada la semana anterior. Así, se permitirá participar hasta el próximo fin de semana a quienes tengan pendiente la autorización de la Secretaría, siempre que hubieran efectuado el registro antes del día de hoy.

Habiéndose constatado que existe un número muy alto de rechazos por temas formales administrativos, se trabajará en la elaboración de un instructivo.

AYUDA A CLUBES

El Sr. Sosa expresa la necesidad de colaborar con los clubes que sufrieron daños importantes en infraestructura, con motivo de las inclemencias del tiempo en el último mes. Se resolvió estudiar los casos y coordinar con Fideicomiso a efectos de priorizarlos en la selección de los proyectos del próximo año.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

CONGRESO CONFEDERACION DEL SUR

Los señores consejeros que concurrieron al congreso del pasado sábado realizan un pormenorizado informe de lo tratado en el mismo.

CONGRESO EXTRAORDINARIO

Es necesario realizar un llamado a Congreso por la autorización de la compra de un inmueble contiguo a la sede, lo que permitiría ampliar el número de oficinas. Se aprueba realizar el llamado para el próximo 8 de junio, a la hora 11:00; por lo que se librarán las comunicaciones correspondientes.

PARTICIPACION DE CLUBES DE AUF EN EL INTERIOR

Con preocupación se plantea la situación de nuevos clubes afiliados directamente a AUF, que tienen su zona de influencia dentro de la jurisdicción de OFI. Existen trámites de pases para estos clubes que aún están pendientes de autorización.

Se está a la espera de una reunión solicitada al Presidente de AUF. Hasta tanto no se resuelva el problema de la jurisdicción, los trámites no serán autorizados.

TALLERES

El Sr. Larregui plantea la necesidad de coordinar con el Grupo de Psicólogos que colabora con OFI, la posibilidad de realizar talleres con la Liga de San Gregorio de Polanco, a consecuencia de algunos acontecimientos ocurridos en esa ciudad. Se coordinará con la Sra. Gabriela Mary.

El Sr. Varela expresa a su vez, la importancia y los resultados que dieron los talleres sobre violencia realizados con clubes de su zona.

GERENCIA DE OFI

Al haberse recibido la renuncia del Gerente de la Organización, Cr. Segura, se invita al funcionario y a la prensa presente a desalojar la sala, para tratar este tema.

Luego de debatido el tema, invitan nuevamente a sala al funcionario y a la prensa a ingresar.

Se resuelve proponer al Sr. Gustavo Ruiz, quien se desempeña como Jefe en la Oficina de Pases, en el cargo de Gerente de la Organización a partir de la fecha. Se aprueba por unanimidad.

Esta situación requiere a su vez, realizar otros ajustes en la estructura administrativa.

Siendo la hora 13:15 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 7 de mayo de 2024 hora 10:00 – Posteriormente se concurrirá al Parlamento a la hora 14:00 por invitación en Homenaje a Ligas.